

A Mesdames et Messieurs  
les membres du Conseil communal  
1002 Lausanne

Lausanne, le 22 décembre 2022

### **Rapport d'évaluation de la Caravane des quartiers 2021-2022**

Madame la Présidente, Mesdames, Messieurs,

Le 26 novembre 2019, lors du débat portant sur l'adoption du rapport-préavis entérinant le nouveau dispositif de la Caravane des quartiers, le Conseil communal a voté une résolution demandant à la Municipalité :

« D'évaluer d'ici 2021 la réalisation des objectifs définis pour la Caravane des quartiers ».

A cause de la COVID-19 et de la situation sanitaire, cette évaluation a été reportée à fin 2022 afin de pouvoir étudier la Caravane sur quatre éditions effectives.

La Direction de l'enfance, de la jeunesse et des quartiers (DEJQ) a mandaté le bureau INTERFACE pour évaluer le nouveau dispositif de la Caravane des quartiers. Les quatre éditions de la Caravane des quartiers sur la période 2021-2022 (printemps 2021, automne 2021, printemps 2022 et automne 2022) font l'objet de l'évaluation.

Un rapport d'évaluation a été transmis à la DEJQ formulant plusieurs recommandations dont certaines ont déjà été mises en place et que vous pouvez consulter dans l'annexe ci-jointe.

En vous priant de bien vouloir prendre acte de la présente communication, nous vous prions d'agréer, Madame la Présidente, Mesdames, Messieurs, nos salutations distinguées.

Au nom de la Municipalité

Le syndic  
Grégoire Junod



Le secrétaire  
Simon Affolter



Annexe : Rapport final d'évaluation du projet 2021-2022